Galilée a transgressé des limites en remettant en cause les croyances dominantes de son époque. Sa découverte a révolutionné la cosmologie et a remis en question l'autorité de l'Église.

De la même manière, la découverte des limites planétaires exige de remettre en cause nos modes de vie et nos modèles de développement.

Comme Galilée, il est temps pour l'humanité de repousser les limites de la connaissance et de l'action, afin de préserver notre planète et de garantir un avenir durable pour les générations futures.